



NP 4 / 23 | Campeonato 4x4 Extremo FALP
Trial 4x4 Extremo Valsequillo – Trofeo La Cantera

Juan Delgado y Jorge Darío se imponen en el Trial 4x4 Extremo Valsequillo – Trofeo La Cantera

17/9/2023

El campeonato provincial de 4x4 Extremo arrancó en el municipio grancanario de Valsequillo bajo la organización de DGJ Sport Team y Aventureros del 4x4. El calor y el polvo del primer día dejaron paso al agua y el barro del segundo, por lo que esta primera cita del año fue tan dura como espectacular. Los aficionados, especialmente en la primera jornada, fueron protagonistas.

Comenzó en Valsequillo el campeonato provincial de trial 4x4 Extremo. La primera edición del Trial 4x4 Extremo Valsequillo – Trofeo La Cantera contó con nada menos que 14 equipos y, sobre todo, con el *feeling* general de estar iniciando una nueva y brillante etapa en esta modalidad del mundo del automovilismo. Sin duda, ha sido un fin de semana que ha tenido de todo, ya que al polvo y el calor del sábado se ha unido la lluvia y el barro de la etapa final.

Juan Daniel Delgado y Jorge Darío lograron la victoria (28.385 puntos) después de haber sido los mejores en buena parte del sábado y, sobre todo, en el exigente recorrido del domingo, donde el barro no puso las cosas fáciles a los equipos participantes. Como premio, además del trofeo, logran la inscripción gratuita para la próxima cita en Agaete. Jorge Hernández-Quevin Camacho (27.846 puntos) fueron segundos muy cerca de los vencedores, mientras que Nauzet Buisan-Jorge Manuel Fariña (26.343 puntos) coparon el podio en un apartado Proto que finalmente contó con diez equipos clasificados.

Entre los vehículos de serie mejorados, claro triunfo de la pareja formada por José Bradys Díaz y Juan Ismael Castro (5.739 puntos) después de demostrar ser los más ágiles y eficaces en un fin de semana al que no le faltó de nada. Francisco Álamo-Francisco Álamo (16.781 puntos) y Esther González-Víctor Adrián (22.413 puntos) siguieron en ese orden.

La entrega de trofeos contó con la presencia de Francisco Atta y Natalia Ramírez, alcalde y concejala de Deportes del Ayuntamiento de Valsequillo, respectivamente, José Ángel Batista, presidente de la Federación Canaria de Automovilismo y Gregorio Toledo en representación de la Federación de Automovilismo de Las Palmas.

El Trial 4x4 Extremo Valsequillo – Trofeo La Cantera ha contado con el apoyo del Ayuntamiento de Valsequillo, Ferretería La Cantera, PubliNorte Merchandising, Fuente Umbría, Pirotecnia Piromart, Excavaciones y desmontes Chuchi, Arucarpintería, Servicios Alorcan, Construcciones El Canario, Euro4x4Parts Canarias, Transportes A. Díaz, TeleVSat y Toyota – Autos La Frontera.